

En ce qui concerne l'exploitation minière à petite échelle, les sociétés canadiennes pourraient fournir surtout des compresseurs, des concasseurs de roches, des foreuses pneumatiques, des pompes et autres accessoires. Les petites entreprises minières abandonnent parfois prématurément de riches gisements parce qu'elles ne possèdent pas l'équipement nécessaire pour creuser plus en profondeur, parce qu'elles sont incapables d'évaluer l'importance des gisements et également pour des raisons de sécurité. Il est aussi possible qu'on fasse appel aux fournisseurs canadiens en ce qui a trait à l'équipement et à la technologie de transformation des minéraux. L'utilisation négligente de mercure (fourni par la Banque de Tanzanie pour encourager les petites entreprises d'exploitation minière), surtout dans les mines d'or, provoque une détérioration de plus en plus prononcée de l'environnement et pourrait devenir dangereuse.

3.56

TUNISIE

Avec l'obtention récente d'un contrat de gérance de projet, par la firme Kilborn, auprès de la Société Minière de Bougrine, le secteur minier tunisien devrait offrir à court et moyen terme certaines opportunités aux firmes canadiennes. Pour l'instant, les sous-secteurs représentant les meilleurs débouchés sont: les équipements et les services miniers spécialisés (mine zinc/plomb).